



8 Pièces

350 m<sup>2</sup>

Réf. MZIST1002

7 950 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Exclusivité. A seulement quelques minutes des mythiques plages de Pampelonne et du centre animé de Saint-Tropez, cette belle villa récente séduit par son architecture contemporaine, sa luminosité exceptionnelle et ses prestations. Édifiée sur un magnifique terrain plat de 3 500 m<sup>2</sup>, la propriété offre un cadre de vie raffiné, avec de vastes espaces intérieurs baignés de lumière. Elle se compose de 5 chambres, ainsi qu'un appartement indépendant avec séjour, cuisine ouverte entièrement équipée et chambre avec salle d'eau. À l'extérieur, une élégante piscine chauffée s'intègre parfaitement au ...

Sole agent. Just a few minutes from the legendary beaches of Pampelonne and the lively centre of Saint-Tropez, this beautiful, recently built villa charms with its contemporary architecture, exceptional brightness and amenities. Built on a magnificent 3,500 sqm flat plot, the property offers a refined living environment with vast, light-filled interior spaces. It comprises five bedrooms, as well as a separate apartment with a living room, fully equipped open-plan kitchen and bedroom with shower room. Outside, an elegant heated swimming pool blends perfectly into the landscaped garden, ...



**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

